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平成２６年度町長との対話集会  会議録  

 

日   時  平成 26年 6月 20日 (金 ) 19： 00 ～  20： 30 

会   場  大洗町商工会館  

町執行部  小谷町長，石井副町長，小野瀬公室長，中村課長，仲島課長，雨

澤総務課長，佐藤園長  

議  員 関根議員，今村議員  

 

町  民   ブランド認証を受けた後，その商品がどのようになったかをチェ

ックする方法は？認証を受けてよかったねと思われる評価等を考

えてほしい。認証を出すだけで終わらないように。  

 

町  長   ブランド認証後の成果が認証を受けた方だけでなく，町民にも見

えるような顔の見える方法を考える。  

 

町  民   定住を勧めるとき需要と供給はどのぐらいあるか？  

 

中村課長  空き家情報把握している。今資料はない。  

 

副町長   年間の建築戸数は 70～ 80件 45歳で該当する方がどのくらいいるか

は把握していない。  

 

町  長   山場平・テニスコートプールを住宅地として販売する。学校や病

院なども近く子育てしやすい場所として販売促進を考えている。  

 

町  民   町内会長をしているが，週報が B4用紙を使っている。こだわる理

由と変える予定はあるか？  

 

小野瀬公 室長  B版 を使って いる 理由は はっきり しま せん。 変更につ いては

意見として持ち帰って検討します。  

 

町  民   道路建設が町道 7本県道 1本と聞いているが，その進捗状況と工程

表をお教えいただきたい。  

 

小野瀬公室長  都市建設課が来ていないが，分かる範囲で，現在完成してい

る のは 大 貫 台の 1本 。 その 他 に つい て は 具 体的 な 工 事に 入 っ て い

るものはない。設計・測量は入っている。用地買収を進めている。  

 

町  民   間に合いますか？  
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町  長   5年スパンで申請に 2年かかった。時間は無いが 26年中に用地確保

し， 27年に工事をしたい。 27年中に間に合わないものもあるかも

しれないが， 27年に契約し繰越で対応も出来ると考えている。た

だし， 27年中に間に合うよう全力でがんばります。  

 

町  民   工事にかかる日数は？  

 

町  長   建物を壊す期間も含めて 6ヶ月ぐらいを見ている。  

 

町  民   決まれば一斉に工事をするのか？業者はその期間で間に合うか？  

 

町  長   用地確保が出来たところから順次工事を行う。環境を見ながらの

対応になるが対応できると考えている。  

 

町  民   私のところも用地買収にかかるが他のところ（大貫地区）では値

段交渉まで進んでいる話も聞いている。うちでは値段交渉まで進

んでいない。あまりに遅いと問題。  

 

町  長   具体的な話が出来るよう進める。  

 

町  民   ①子どもの甲状腺検査をしてほしい。  

②東海 第 2原 発が 稼 動する 報道 があ るが 稼動し ない よう 町長 に頑

張ってほしい。  

 

町  長   ①甲状腺検査は福島の 30km圏でやった。東海でもやっているが異

常は無い。特に現状必要ないと考えている。  

②東海第 2 については安全に対する申請で稼動の申請ではない。稼動については

原子力規制委員会の判断もあるが，町としては今は再稼動を論ずる段階ではない。 

 

町  民   広 報無線 の話が長 い。 夜 7時 半の放送 で食 事をし ながらテ レビを

見ながらで話が長いと利く気が起きなくなってしまう。職員だけ

でも良いので放送の長さについての実態調査を行ってはどうか？

「 本日 は 3件 ， これ こ れ， 詳 し くは 広 報 誌 をご 覧 く ださ い 。 」 等

で良いのではないか。また 7時半は妥当か？  

小野瀬公室長   職員だけでも実態調査を行います。  

 

町  民   私 も同じ 印象を持 った ことが ある。最 長 2分な ど 時間を決 めたら

どうか？問い合わせ先を明確にすれば短くしても良いと思う。  
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町  長   無線機を入れて使わないのが無駄ということで始めた と思う。最

小は耳を傾けていたが慣れてきてしまって真剣に聞いていない家

庭が多くなってきているかもしれない。簡便にして分かりやすく

という意見も大事なので，広報誌を読まない家庭への周知を目指

して行っているが内容，時間帯も含めて検討してみたい。  

町  民   一丁目・二丁目・明神町に避難誘導看板が無い。（うわじくの通

り）海抜等も分からない。一基でも二基でも設置をお願いしたい。  

 

町  民   震災時二丁目にお米やおにぎり等の配給は無かった。議員さんや

民生委員がいないから忘れられていると住民は言っている。桜道

は石田議員が頑張っていた。  

 

町  長   海抜等の表示をきめ細かにやっていきましょう。ハザードマップ

等も活用ください。震災時の件は，当初文化センターで行ってい

たが，明神町集会所や大貫集会所で機能分けして実施した。水に

ついては消防で周ったはず。議員さんがいるとか居ないとかでは

ずしたことは無い。今後しっかり対応していく。コミュニティー

防災も強化していく。  

 

町  民   放射線で規制がかかっているものはあるか？最近聞いていない。

また，３００ｍメッシュはどうなっているか。  

 

仲島課長  県で 36種 88検体調査を行っており魚介類ではスズキが出荷制限に

なっている。それ以外は検出されない。小中学校の給食食材でも

検出されていない。  

町  民   農産物でたけのこが出ているようだがお知らせが無かった。  

 

仲島課長  持 込検体 2件で放射 線が出 て いた。大 洗で 出荷が 無かった が持ち

込んだ方には報告してある。  

 

町  民   場所によって違うと思うので食べるときに不安であれば検体を持

っていったほうが良いか？  

仲島課長  検体の持込は今も行っている。  

 

町  長   300mメッシュについては地点を決めて継続的に測定しているが問

題は無い。  


